

Kunst + Polizei = Polizei Plakatwettbewerb

Der Polizei Plakatwettbewerb möchte dazu beitragen, dass sich Kinder künstlerisch mit den Gefahren des Straßenverkehrs auseinandersetzen.

3 Schülerinnen aus der 4c haben sich mit dem Slogan „Jederzeit bremsbereit“ auseinandergesetzt und ihre Ideen künstlerisch umgesetzt. Diese Entwürfe haben wir eingeschickt und nach einiger Zeit haben wir eine Mitteilung erhalten, dass die Bilder prämiert worden sind. Was für eine Überraschung!

Die Siegerehrung fand im Ernst-Deutsch-Theater statt. Wir haben das Preisgeld stolz und fröhlich in Anwesenheit von dem Polizeipräsident Falk-Schnabel und Landesschulrat Altenburg-Hack in Empfang genommen. Glückwunsch an die Siegerinnen der Carl-Cohn-Schule!

